

## Olivier Zappelli in der Osmoz Galerie (CH)

Am 22. September 2001 öffnete die Galerie Osmoz in Bulle (CH) ihre Türen und präsentierte ihre erste Ausstellung. Zum 20-jährigen Jubiläum organisiert die Galerie im Jahr 2021 mehrere Gruppenausstellungen mit Künstler, die während dieser Zeit in der Osmoz Galerie ihre Werke gezeigt haben.

Zur ersten Gruppenausstellung sind 10 Künstler eingeladen, unter ihnen Olivier Zappelli mit seinen farbstarken Bildern im Stil des imaginären Realismus.

**Ausstellungsdauer:** 6. März bis 11. April 2021

**Öffnungszeiten:** Do – So 14.00 – 18.00 Uhr

**Finissage:** 11. April 2021, ab 14.00 Uhr

*Text: Galerie Osmoz und redakt. Einfügungen; Abbildung: © Olivier Zappelli*